

Mehr Lehrer jetzt!

Bündnis aus Gewerkschaften, Lehrer- und Elternverbänden und der Linkspartei startet Volksinitiative

Vor einem Jahr noch setzte sich die Landesregierung ambitionierte Ziele für die personelle Ausstattung der Schulen in Sachsen-Anhalt. Doch macht sich inzwischen vielerorts Ernüchterung breit, ständiger Unterrichtsausfall und fehlendes Personal lassen sich auch mit Notmaßnahmen nicht mehr kaschieren. Mit der Volksinitiative „Den Mangel beenden! – Unseren Kindern Zukunft geben!“ soll erreicht werden, dass mindestens 1000 Lehrerinnen und Lehrer sowie 400 pädagogische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eingestellt werden.

Obwohl die Schülerzahlen an den Grundschulen seit mehr als zehn Jahren stabil sind, haben jährlich fast 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den Schuldienst verlassen, ohne das neue Personal eingestellt wurde. Besonders groß ist die Not an Förderschulen für geistig Behinderte. Wir dürfen dieser Entwicklung nicht länger tatenlos gegenüberstehen, sondern brauchen eine radikale Umkehr von der aktuellen Personalpolitik.

Die Volksinitiative will in den nächsten Wochen und Monaten mindestens 30000 Unterschriften von Wählerinnen und Wählern in Sachsen-Anhalt sammeln, damit sich der Landtag endlich mit den Forderungen befasst.

Der Start der Volksinitiative war am 4. Mai. Für mehr Lehrerinnen und Lehrer braucht es jetzt die Unterstützung vieler engagierter Einwohnerinnen und Einwohner.

Wir finden, die Zeit des „Abwartens und Schönredens“ muss so schnell wie möglich beendet werden. Bitte unterstützen Sie die Initiative mit Ihrer Unterschrift!

Informationsmaterial und Unterschriftenlisten zur Volksinitiative finden Sie hier: <http://gew-sachsenanhalt.net/volksinitiative>